

Communiqué

Le 4 octobre 1995

N° 182

VISITE AU CANADA DU MINISTRE SAOUDIEN DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé que le ministre des Affaires étrangères de l'Arabie saoudite, Son Altesse Royale le prince Saud Al-Faisal, effectuera une visite officielle au Canada aujourd'hui, le 4 octobre.

En plus de rencontrer M. Ouellet, le prince Saud devrait rendre une visite de courtoisie au premier ministre Jean Chrétien. Il rencontrera aussi le ministre du Commerce international, M. Roy MacLaren, pour discuter des relations bilatérales en matière de commerce et d'investissement.

M. Ouellet et le prince Saud devraient discuter des relations bilatérales générales et de questions d'intérêt commun, en particulier de la situation dans l'ex-Yougoslavie, et de leur participation récente à l'Assemblée générale des Nations unies. Intervenant active dans le processus de paix au Moyen-Orient, l'Arabie saoudite est membre du Groupe de travail sur les réfugiés au Moyen-Orient, que préside le Canada.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

